

Der Deutsch-Französische Freundeskreis Plouigneau e. V.
trauert um sein Mitglied

Herrn Wilhelm Schreiber

Seit Beginn der freundschaftlichen Beziehungen mit Plouigneau im Jahr 1976 hat er sich für den Austausch interessiert und engagiert.

Als ehemaliger Kriegsteilnehmer lag ihm die Förderung der Begegnungen sehr am Herzen. Er war überzeugt, nur durch gegenseitiges Kennenlernen werden bestehende Vorurteile aller Art abgebaut und können auch nicht entstehen. Als unser Verein 1994 gegründet wurde, war es für ihn selbstverständlich in der Vorstandschaft mitzuarbeiten. 11 Jahre brachte er seine Anregungen und Ideen tatkräftig als Beisitzer bei der Vorbereitung und Durchführung der Besuche ein.

Seine ganze Familie wurde in die Freundschaft eingebunden und seine Gastfreundschaft ist allen unvergessen.

Er freute sich auf die jährlichen Begegnungen und besonders auf die Reisen in die Bretagne, wo er viele Freunde gefunden hat. Seine Interessen waren vielseitig und so ergaben sich schnell Kontakte zu vielen Menschen. Seine Anwesenheit bei den Besuchen bereicherte jede Fahrt.

Er hat unseren Verein durch sein Vorbild nachhaltig geprägt!

Sein Tod hinterlässt eine große und schmerzliche Lücke.
Doch in unseren Herzen wird er unvergessen sein.

Wir werden seiner bei einer heiligen Messe gedenken.
Unsere Anteilnahme gehört seiner Familie und Herta.

Willi, Ruhe in Frieden. Kenavo

03. Oktober 2013